

372/AB XXII. GP

Eingelangt am 30.06.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rest-Hinterseer, Pirklhuber, Kolleginnen und Kollegen haben am 29. April 2003 unter der ZI. 353/J-NR/2003 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend die Agrarverhandlungen der WTO gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Die Zuständigkeit für WTO-Angelegenheiten liegt beim Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit (BMWA), das die österreichische Haltung betreffend die Agrarverhandlungen der WTO mit dem Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft (BMLFUW) abspricht.

Zu den Fragen 1 bis 5, 7 und 8:

Hinsichtlich dieser Fragen wird auf die Beantwortung der Parlamentarischen Anfragen 345/J-NR/2003 und 344/J-NR/2003 durch das BMWA bzw. das BMLFUW verwiesen.

Zu Frage 6:

Hinsichtlich dieser Frage wird auf die Beantwortung der Parlamentarischen Anfrage 344/J-NR/2003 durch das BMLFUW verwiesen.